
买了一套市区的二手房!

不料拿着两证到派出所报户

口!当事人却发现证上的地址
和派出所登记的地址不一致!

想办户口还得慢慢来"

今年!月!张先生和郑女士

夫妇看中了晏公庙一处"#平米
的房子! 并和原房主达成了购
房协议!过户手续也都办好了"

前天上午!郑女士赶到派
出所办理户口迁入"但民警查
看了两证后提出不能办理!原
来!两证上的地址是#晏公庙

东!号$幢$单元%&$室$! 可是
派出所辖区内只有#晏公庙东
!号%&$室$的住址%郑女士说!

他们那个院子是独门独院!没
有&$幢$单元$也说得通%但民
警表示!郑女士须先将两证上
的地址变更!才能办理落户%

无奈!郑女士又拿着派出
所的证明来到南京市房产管
理局产权市场处! 工作人员
称!派出所的户籍资料和房产
局做产权登记的资料并不互
通!&以往房屋产权登记时也
常遇到这种不相符的情况$%

产权市场处提出!郑女士
可自己到办理按揭的银行做
抵押资料更正!然后在房产局
和土地局重新换证!所需的费
用得郑女士自己承担%

江苏钟山明镜律师事务
所汪小青律师表示!如果由于

管理系统的不一样!两个职能
部门出现对接上的偏差也是
难以避免!不过既然当事人没
有过错!那么政府部门就要为
当事人最大限度地提供方便!

让当事人承担为此发生的费
用是不合理的%

!"#$ %&'

明天'点! 快报社区便民
活动将来到龙江月光广场%

这一次! 快报和南京邮政局
将开展征订%&&(年度现代快
报大型回馈活动! 给大家准
备了丰厚的礼品哦'

我们准备了猜谜活动!只
要您答对了! 我们就会赠送
您一份实用的洗化用品% 对

了! 凡是给我们快报提供意
见(建议的读者!我们也有礼
品赠送! 不过! 您得早点动
手!前%&&位读者才有机会'

爱好集邮的读者!也不妨
来凑个热闹吧'南京市邮政局
会派出专家来讲集邮知识%

快报大律师团(名医团将
继续接待市民咨询!快报发行

公司(快报便民网(南京百江
液化气公司也将一如既往!尽
心尽力为大家提供服务%冬天
来了!南京市自来水公司也加
入了便民服务队!届时工作人
员将现场解答居民冬季用水
问题!发放防冻提醒卡%

这是快报%&&"年最后一
次社区活动% 为此!我们把时
间延长到$%点% 记住了!活动
地点是鼓楼区龙江月光广场%

()*+,-.!"/#$/$#/

%#/&'0123456789

!":;<$ =>?

@

A

B

C

;

@

A

D

E

F

@

A

D

G

H

IJK LMN OPQ

!"#$

!"

"(($R'"S""T UVW

XY)Z[ \Y-]^ _`-abc

d`eK-&$($(/("#*+!%+,#!"

!""# $ %%&&& ' ()*+,-,.),/ ' 012 ' 0, 3!"#$%&'

!!"#$%$&'(

!)%*+,-./0123'(

!4567897:;<=>?@A

!"#$%&'()

*+,-%&./0/

!"#$%&'()*+

!"#$%&'()*+,-./01 !2345 !62789:;<=>

?@AB+,CDEF !! GH27IJ " KLMNOPQRSJTUVWXY

Z[\]^_ !`abc>defghiS #jkl !mnop !qrqs !ot

uv_ #wxyz> "

!"#$%,-./0123

%[Z{ ""# ]|} !~��� !���� !+,����5��� #5��

� #5��Q� #5���l�� !$%&' GH�������|� !����DE

�!���5� ¡¢£ !ob}#o¤¥ !¦§27 !¨©�ª "

&'456789:;<=+

K«¬®XYQ¯C°WZ[±²³´]^_!µ¶·�¸¹º»#¹¼½¾

¿À #Q¯ÁÂÃ #ÄÅBµÆl !RÇÈÉ !ÊSËÌ !2' #27 !oÍÎÏ !©Ð

ÑÒ]Ó!+,JT!q�qÔ"

>?@AB

!"#$%&&'!!""!%'#'!(%)

CDEFGH)IJKLM )'&N*OPQRST "!!UVFGWX )M9HYXZ "9+)9%!M[\]W^_+'9&!MKLTM^`abMc)IJW^

BCD!!!"#$%&'"()*

!

"

#

$

"

%

&

'

(

)

!

EFGHIJKL

MN +?OP ,?QRSTUVWXY

!"#$

!"#!" $ # % $%& &'$ !% %

"!"#$%&' "!(()*+&'

"!"#,-&' "!./&012&'

"!"#34&' "!56&'

"()78!&9:;<=>?@AB

()

*+,

-.

*+,

"CD&EF !"#'

"G7&EF $"#%!"#'

"HI&EF $"#%!"#'

"JKLMNO#PQRSTU &"#B

/0123456

*+7

'VWXYZR &" ['

(\]^_*+ZR )" ['

*`abcd*+ZR &!" ['

+eJ , fZR )" ['

-gh"#i-ZR &" ['

8,'$(9:;<=> ")% '?

@>AB *%'C

de

fg

Z[\]^_\]`a\]`abc]defg]h`ij\]kl\]Z[

mn]oZpqrsItuvwxyz{|}]oZ~��������

���NN�]�4������]��]��]�����q����

hijk,

jkklmnop#qrC0"sCtuvwmnxyjkzm{|}~2B

ghHI��o����}�h�px�����gh������1�D��t"#�

-x��Oi���t*�0-I��x��� m�¡¢£7x�¤m¥vx-¦§HI

ghX¨��©ª�«¬®¯°±x²³´µ¶·¸¹¯B

"#$%&'()*+,-./'01234567

FGGlmn

%&'()*

!

DE.FGH

昨天!本报报道的)糖粥
藕传人开门收徒* 一文引起

了强烈反响% 一天内快报接
到了%&&个报名电话%

江宁的蔡女士是个下岗
工人!丈夫也没有工作!家里
生活非常困难% 她问!能不能
与蓝师傅合作! 开个加盟店%

#吃苦我们不怕! 只想生活得

好一点' $蔡女士说得很诚恳%

鼓楼的顾女士告诉记者!

她小时候就吃过挑着担子卖
的蓝老大糖粥藕! 没想到蓝
老大的传人还在做% #我最近
正准备跟儿子移民加拿大!

而我也准备去开个中餐厅% $

顾女士表示! 她希望把蓝老

大糖粥藕学会! 让糖粥藕走
向世界'

安徽蚌埠的夏先生(扬州
的李女士( 无锡的曹先生等
人也都有开分店的意向%

当记者把读者的想法转
达给蓝师傅时!他非常激动!

他很高兴有这么多人关注糖
粥藕% 他说!开一家糖粥藕店

只需要几千元投入! 但要先
过来做学徒%

此外!蓝师傅还提出了自
己的要求! 那就是一定要挂
上#蓝老大$的招牌' 蓝师傅
告诉记者! 稍后他会拿出一
套培训方案%
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记者目测了一下，

该小区门口的双龙大
道宽约15米，有6股车
道，南北穿梭的车辆络
绎不绝。虽然在马路
东、西车站的位置各有
一道斑马线供行人穿
行，但由于没有信号灯

指示，过往车辆经过斑
马线时，毫无减速之
意。而这里除了南方花
园，还有南京大桥机器
厂的宿舍几十栋住宅
楼分布在马路两侧，人
流量很大。居民们每天

上下班坐公交车必须
穿过马路，住在路北面
的居民每天也必须穿
过马路，才能到对面的
“南方花园农贸市场”
买菜。

在现场，记者还目

击了这样一幕：七八位
行人站在斑马线旁等
待过街，“胆大” 的趁
车来车往的间隙，三步
并作两步冲了过去；
“胆小”的、年老体弱
的，左顾右盼等机会。

一位满头银发的老太
太，足足等了7分钟，终
于瞅到了一个车少的
时间，才敢迈着小碎步
跑了过去。“不敢走啊，
那会出人命的。”老太
太感叹说，11月份邻居

刚被撞伤了。
她所说的邻居叫

曹志代，今年77岁。记

者找到他时，他刚出院
不久，提及当时的情

形，老人心有余悸地感
叹：“我是死里逃生
啊！”他还表示：“以后
打死我也不过街了。”

昨天，王军带头，让

不少居民签了一份联名
信，建议相关部门尽快
在小区门口安装红绿

灯，消除“死家里”的不
良影响。此外，他也希望
新城巴士公司能够考虑
居民们的建议，给“史
家里”站改名，大家连名
字都想好了，就叫“南方
花园”，好记又好听！
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记者在西祠胡同

网站上也看到了要求
安装红绿灯、给“史家
里”更名的帖子，跟帖
者非常多，可见居民们
对这个问题的关注度
十分高！

居民们的愿望能

否实现呢？记者昨天就
此联系上了江宁区交
警大队。交警大队皮队
长说，该小区门口的双
龙大道没有信号灯的
情况，他早已经了解。
他认为出现这种情况，

责任出在南方花园小
区的开发商，他们一直
没确定小区的正门位
置，导致规划部门无法
规划。

他说，装信号灯牵涉
到规划、园林、公路管理、

市政等好几个部门，交警
大队只有建议权。只有开
发商确定正门位置，规划
部门才能合理规划，中间
还需要园林部门来改造马
路的绿岛、公路部门对这个
路口的路面进行改造等。

对此，江苏经纬房地
产有限公司负责工程的
徐建林反驳说，南方花园
小区的正门早在半年前
已经建成，上面还有“南
方花园”几个字。徐建林
说，小区业主也就路口信

号灯问题向经纬房地产公
司反映过，他们也与有关
部门沟通过，但一直未果。
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那么，史家里公交站

改名的可能性有多大呢？
昨天，记者把居民的要求
向新城巴士公司作了反
映。该公司交通管理科科
长刘正直说，根据相关规
定，城市公交站站名，必
须与地名、道路名相结

合，此外“史家里”已经
用了很多年，从这两点考
虑，“史家里”不能随意
改动。不过，他表示如果
绝大部分居民对这个站
名存有异议，他们会向上
级部门提议，但结果会怎

样现在还不好说。
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